

フレンズ

真岡市立大内西小学校
第4学年だより3月号
令和2年3月2日



健康に気をつけてお過ごしください！

新型コロナウイルスの感染防止のため、3月24日（火）までの臨時休業が決定しました。担任の長い勤務経験の中でも、初めてのことです。

真岡市内の小学校全校で取り組んだ、長縄跳び「8の字もおかぴょん」では、2月28日（金）の最終日に、261回の新記録を樹立しました。挑戦当初は、わずか120回の記録でしたが、徐々に記録を伸ばし、200回を超え、2月終わりには、240回、そして、最終日の挑戦で、261回を記録することができました。その間、子どもたちは、互いに友達のミスをかバーし合い、元々仲の良かったクラスを更に仲良しのクラスにしなが、挑戦を続けました。

3週間の臨時休業の間、ご家庭の皆様とも連絡を取り合い、子どもたちにとって有意義なものとなるようにしていきたいと考えています。どうぞよろしくお祈りします。

～集金のお知らせ～

| | |
|----------|------|
| 計算ドリル | 340円 |
| ドリルノート | 170円 |
| 計算バラプリント | 20円 |
| 作品バッグ | 80円 |
| <hr/> | |
| 合計 | 610円 |

演劇鑑賞代（800円）から、支出しますので、今月の集金はいたしません。

～保護者会お世話になりました！～

青於発表会・全体会・学級懇談では、お忙しい中、多数のご出席をいただき、ありがとうございました。

「青於発表会」では、子どもたちの、一生懸命な姿に成長がよく表れていたのではないかと思います。

また、懇談会で子どもたちの様子と共に今後の課題について共通理解を図ることができ、とても有意義な時間となりました。大変お世話になりました。

3月の予定

3月16日（月） 登校日（日程等は、後日連絡します。）
24日（火）まで 臨時休業
25日（水）から 学年末休業

※ 今後状況に応じて変更があるかもしれませんので、メールの確認をお願いします。

～お知らせとお願いについて～

*登校班について

2月20日（木）の登校班編制会議後は、来年度に向けて、新しい班長で登下校をしています。6年生は最後尾から新班長の仕事を見守ってくれます。新しい班での心配事や不安がある場合には、担任・地区担当にも遠慮なくご相談ください。

*感謝する会について

2月27日（木）に、「お巡りさん、交通指導員さん、スクールガードの皆さんに感謝する会」を行いました。子どもたちが安全に学校生活を送れるのは、多くの方々にお世話になっているからです。今後も感謝の気持ちをもって生活できるように、ご家庭でも、お世話になっている方について、お話しいただけるとありがたいです。

*6年生を送る会について

3月2日（月）の「6年生を送る会」では、縦割り班の6年生に、メッセージを書いた色紙や手作りの野鳥マグネットをプレゼントし、感謝の気持ちを表します。（野鳥マグネットは自然教室の創作活動の時に作りました。1個作る時間で、2個仕上げることができ、子どもたちの集中力と、心のこもった作品の仕上がりにセンターの先生が驚いていました。）



マス釣り



マス釣り



マス釣り



マス釣り



マス釣り



カレー作り



カレー作り



カレー作り



カレー作り



カレー作り



カレー作り



カレー作り



カレー作り



カレー作り



カレー作り